

“ du mirage et des abîmes. Le roc immuable de l'Eglise de Dieu est seul assez solide pour
 “ asseoir l'édifice que nous projetons et pour l'assurer contre l'assaut des tempêtes et des bou-
 “ leversements qui ébranlent la terre.

“ L'Autorité, la Sagesse, la Justice divine y ont institué un gardien inexpugnable, et ont
 “ posé à son front leur triple couronne, sur la tiare du vicaire de Jésus-Christ, du Père qui
 “ détient l'héritage des promesses sans lesquelles nous désespérerions de la vieille humanité.

“ Nous sommes des croyants que le doute n'atteint pas, nous sommes des fidèles que
 “ l'anarchie n'enrôle pas dans sa révolte, nous sommes des fils que le scandale ne déconcerte
 “ pas. Les scribes et les pharisiens, les rois et la populace peuvent jeter leur défi à la fai-
 “ blesse de Celui qu'ils ont désarmé et qu'ils somment de descendre de la croix où ils l'ont
 “ cloué. Ils nous verront couvrir de notre foi la majesté qu'ils outragent et nous agenouiller,
 “ avec un respect redoublé, sous la main paternelle qui tient ici-bas le sceptre du Roi des
 “ nations.

“ Oui ! vive le Pape ! vive le pape Benoît XV ! trois fois sacré pour nous : dans sa charge
 “ auguste, dans sa paternité divine, dans sa faiblesse persécutée et honnie par les puissants de
 “ la terre ! Vive le Pontife, qui porte dans les plis de sa robe blanche la concorde des sociétés
 “ et la paix du monde ! ”

Ah ! qu'elles sont belles ces fières paroles du Commandeur Keller ! qu'elles sont bien catho-
 liques et bien françaises aussi ! Comme cadeau de fête aux deux nouveaux Commandeurs,
 je ne pouvais mieux choisir, eux qui ont si royalement contribué à l'érection d'un temple catho-
 lique où sera glorifié le Dieu de l'Eucharistie, Celui-là même que Benoît XV, glorieusement
 régnant, représente si dignement sur la terre.

Commandeurs Garneau et Légaré, aux félicitations de vos collègues canadiens, permettez
 que j'ajoute mes vœux les plus sincères de santé, de bonheur et de longue vie pour vous et vos
 familles distinguées.

NOMINATIONS D'INSPECTEURS D'ÉCOLES

Par un ordre en conseil en date du 22 octobre 1919, les deux nouveaux districts d'inspec-
 tions de la rive sud créés à la demande du Surintendant de l'Instruction publique et sur la
 recommandation du Comité catholique, ont été pourvus de titulaires. M. A.-A. Beaudet,
 inspecteur, a été transféré de son district actuel, Bonaventure-Matane, au nouveau district
 Mégantic-Lotbinière-Arthabaska-Beauce, et M. J.-F. Lamarre, instituteur à Montréal, a été
 nommé pour le nouveau district Yamaska-Drummond-Richelieu.

Nos félicitations et meilleurs vœux aux deux nouveaux titulaires.

NOCES D'OR DU COUVENT DES SOEURS GRISES A OTTAWA

Le 18 octobre dernier, le couvent des Sœurs Grises, rue Rideau, Ottawa, célébrait le cin-
 quantième anniversaire de sa fondation. Un grand nombre d'anciennes élèves étaient reve-
 nues à leur Alma Mater à cette occasion. Les fêtes furent présidées par S. G. Mgr Gauthier,
 archevêque d'Ottawa.

La Révérende Sœur Olier du Saint-Sacrement est la supérieure actuelle du couvent
 renommé de la rue Rideau.